

# Crónica breve y leve de la Parroquia de la Asunción de Manzanares

## Empezamos....

Después del paréntesis del verano, que terminó con las grandes y solemnes fiestas de Jesús del Perdón que ya conocen nuestros lectores por el último número de SIEMBRA, nuestra parroquia se pone en movimiento poco a poco pero con paso firme y seguro.

La cuarta semana de septiembre se realizaron las inscripciones de los niños y niñas para la Catequesis Infantil, a la que habían sido previamente invitados mediante una carta a sus familias. La siguiente se dedicó a colocar a los «peques» en sus distintos grupos con sus catequistas, y ya a la otra se inició «en serio» la catequesis, junto con la preparación inmediata de las categuistas.

Los jóvenes de ambas parroquias fueron convocados desde Alta Gracia, y después de pedir a las comunidades con urgencia educadores, respondieron muy bien y se solucionó el problema.

Cáritas interparroquial también ha empezado a caminar con el nuevo sacerdote al frente de ella, D.Jesús.

Legión de María, Matrimonios, Misiones, Liturgia, Mujeres del Carmen, Catequesis de Adultos y alguna más que me puedo dejar, ya iniciaron sus actividades del nuevo curso.

Podemos decir que «la Iglesia -la parroquia- en marcha está».

#### Triduo a San Francisco

La Tercera Orden de San Francisco festejó a su santo los días 1, 2 y 3 de octubre con un triduo en la capilla de las Monjas de Clausura. Misa con cantos a cargo del coro de esta capilla, homilía breve de D.Fernando y mucho fervor y animación por parte de los miembros de la T.O.R. ¡Que lo celebren muchos años!

#### Toma de hábito en el convento

El día 4, día del santo de Asís, tuvo lugar en las Monjas de Clausura un gran acontecimiento que aquí sólo reseñamos, ya que en este mismo número de SIEMBRA pueden leer una crónica dedicada a este hecho, casi desconocido ya para Manzanares.

#### 12 de octubre

Como todos los años, nuestra parroquia dedicó la Misa de doce a la Guardia Civil, compartida con la de niños.



Al caer este año en domingo esta fiesta y coincidir la hora con la Misa con niños, tuvieron ocasión los pequeños de participar con los mayores.

Ni que decir tiene que asistieron muchos números de guardias con el nuevo Comandante del Puesto al frente, al que desde estas líneas saludamos y deseamos una feliz estancia entre nosotros.

Tuvo la Eucaristía D.Jesús, que en la homilía glosó el significado de esta festividad tan arraigada en España, junto con las lecturas del 28 del Tiempo Ordinario.

Las autoridades de Manzanares y Membrilla estuvieron presentes en el acto.

## Las catequistas «se retiran»

El miércoles día 22 de octubre y en la capilla de las Monjas de Clausura se celebró el Retiro Mensual organizado para este grupo pero abierto a todos los que quieran asistir.

Acudió buen número de ellas. Se hizo el rezo de Vísperas y la meditación y puntos de reflexión fue dirigida por un párroco de la Asunción. Estamos ya a las puertas del segundo año de preparación al tercer milenio, dedicado al Espíritu Santo; la materia a considerar versó sobre esta Tercera Persona de la Santísima Trinidad, como Agua, Aire y Fuego en nuestra vida de creyentes.

Dios mediante, los terceros miércoles los dedicaremos a este Retiro, al que deseamos larga vida.

### Luz para el camino

Con este lema se celebró el Día del Catequista el pasado 26 de octubre en toda la Diócesis por vez primera.

Nuestra parroquia hace años que lo viene recordando con la Fiesta del Envío.

En la Misa de una nos unimos a la Iglesia diocesana y una vez convocados, los catequistas de infancia y los de jóvenes fueron los protagonistas del acto. Después de profesar la fe con toda la comunidad, el celebrante presentó a los fieles a los que han de ser este año educadores de la fe. Una de ellas hizo en nombre de todos la promesa de entrega y dedicación en su tarea evangelizadora, mientras otras presentaban dos cirios y una jarra de agua como